25. De la Commission des Finances, souscrivant au rap-port de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de parce de la commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet ^{leffet} de payer \$1,000 aux héritiers légaux de feu le pom-^{pier} Wm. McDonald.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu : Que ledit rapport soit adopté.

L

+. A.

id to

y of

AU.

the e on shall

fit.

ittee

pro-and

t le reet? the

the

ders

anv

9 11

eets eets

nall

Ald

first Par

ins

5.11

Ald.

ex.

Ald

s the

b¥

, by

RI

26. De la Commission des Finances, souscrivant au rap-port de la Commission d'Hygiène et des Statistiques de-mandant un crédit de \$300 pour réparer l'hôpital des vario-leux.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé ^{par} M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

27. De la Commission de la Voirie, pour adjuger le con-trat pour la fourniture de blocs de pierre à la "Sicily As-Phaltum Paving Co", au taux de \$1.70 par verge carrée.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu : Que ledit contrat soit adjugé en conséquence.

v²⁸, De la Comission de Police, priant le trésorier de la ^{Mes} déquiter au Fonds de Bienfaisance toutes les sommes déduites des salaires.

ie Club Viger.

Sur Proposition de M. l'échevin SAINT, DENIS, appuyé par M. l'échevin WALSH, il est Résolu : D'adopter lesdits rapports.

Ju, De la Commission des Incendies et de l'Eclairage ⁵⁰, De la Commission des Incendies et de l'Economie pour permettre à M. A. Hoolahan d'installer une machine

Sur Proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé ^{Par} M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu : Que ledit rapport soit adopté.

de \$250,985, pour des trottoirs permanents. Renvoyé à la Commission des Finances.

³². De la Commission d'Hygiène et des Statistiques pour permettre à la "Toilet Laundry Co", d'ériger une écurie rue Richmond, No. 415.

^{33.} De la Commission d'Hygiène et des Statistiques, pour ^{formes} de la confection des uniformes de la police sanitaire.

^{34.} De la Commission d'Hygiène et des Statistiques, pour ^{accorder} \$50 à certains officiers pour l'achat de leurs uni-

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé Par M. l'échevin AMES, il est Résolution de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé $R_{\delta solu}$: D'adopter les rapports ci-dessus.

^{35.} De la Commission d'Hygiène et des Statistiques, de-des varioleux R_{envoyé} à la Commission des Finances.

^{ORDRE} DU JOUR

36. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considéra-an_{endements} à la charte,

Marile Conité des Bills Privés de la Législature, soit ren-le nouveau à la commission des Amendements à la rent de privés de la Législature, soit ren-le de nouveau à la Commission des Amendements à la rent bill et faire rapport sans délai; et que de plus ce ledit bill et faire rapport sans délai; et que de plus ce

Resolved: That said report be adopted.

25. From Finance Committee, concurring in the following report of the Fire and Light Committee to pay \$1,000 to legal heirs of late fireman Wm. McDonald.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. "BERTSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

26. From Finance Committee, concurring in the following report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$300 to repair smallpox hospital.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. DA-GENAIS, it was

Resolved: That said report be adopted.

27. From Road Committee, to award contract for supply of blockstone to Sicily Asphaltum Paving Co., at \$1.70. per square yard.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TUR-NER, it was

Reso'ved: That said contract be awarded accordingly. 28. From Police Committee, to instruct City Treasurer to remit to Benevolent Fund all sums deducted from salaries.

29. From Police Committee to incorporate the "Club Viger."

On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by WALSH, it was Ald.

Resolved: To adopt said reports.

30. From Fire and Light Committee, to allow A. Hoolahan to erect a steam engine on Gain street.

On metion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. DA-GENAIS, it was

Resolved: That said report be adopted.

31. From Water Committee, for an appropriation of \$250,985 for permanent works.

Referred to Finance Committee.

32. From Hygiene and Statistics Committee to allow Toilet Laundry Co., to erect a stable at No. 415 Richmond St.

3?. From Hygiene and Statistics Committee, to award contract for clething for sanitary police to W. Currie.

34. From Hygiene and Statistics Committee, to grant \$50 to certain officers to purchase uniforms.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. AMES, it was

Resolved: To adopt the above reports.

35. From Hygiene and Statistics Committee, for an ap-propriation of \$115.90 for lighting smallpox hospital. Referred to Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

36. The order of the day being read to consider a report from the delegation re charter amndments, the said report was brought up and read.

Ald. AMES moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE: That the City bill, as amended by the Private Bills Com-mittee of the Legislative Assembly, be recommitted to the Committee on Amendments to the Charter Franchises and Legislation, with instructions to consider and report upon the same without delay; and furthermore that this Council,